



Chronique de Mars 1886

1^{er} Mars. — Mort de M. Penot, directeur de l'École de commerce. Ses obsèques ont lieu le 4 mars. Des discours sont prononcés sur sa tombe, par MM. Édouard Aynard, au nom du Conseil d'administration de l'École; Hurbain-Lefèvre, au nom des professeurs; Pagnon, au nom des anciens élèves, et Durand, au nom de la Société industrielle de Mulhouse.

— Conférence de M. Bayet, professeur à la Faculté des Lettres, sur les avocats au Moyen Age.

— Séance publique annuelle, au Palais Saint-Pierre, de la Société nationale de médecine. M. le docteur Ollier traite du passé et de l'avenir de la Société de médecine. M. le docteur Clément communique une étude sur la lumière, son rôle hygiénique et son utilisation dans les villes. M. le docteur Diday lit un mémoire sur la critique médicale.

2 Mars. — M. Émile Guimet fait, devant une nombreuse assistance, une conférence sur l'Espagne, dans le grand amphithéâtre de la Faculté des Lettres, au Palais Saint-Pierre. Les monuments de Grenade, Séville, Cordoue et Madrid, défilent successivement sous les yeux des spectateurs émerveillés, au moyen des projections de lumière oxyhydrique.

3 Mars. — M. Bloch, professeur à la Faculté des Lettres, fait une conférence sur l'éducation des femmes et le mariage dans la société athénienne.